



新型コロナウイルス感染症と夏休み明けの不登校防止について

向井 誠議員



新型コロナウイルス感染症について

質問 自宅療養者の対応は。

答 県では8月20日から健康観察センターを立ち上げ、保健所と連携しながら支援を行っています。

質問 自宅療養者への生活支援はどうなっているのか。

答 食品10日分、消毒液、ごみ袋等を玄関前に配達する対応をしています。

質問 学校で、児童生徒に陽性者が出た場合の対応は。

答 本人の出席停止や保健所と連携しながら、感染の範囲に応じて、学級・学年・学校単位で臨時休業する対応をしています。

生活必需品の支援を無料で行っており、現在までに4件の実績があります。

質問 ヤングケアラーは年齢、成長の度合いに見合わない重い責任や負担を負っている」と認識しており、国の動向に注意しながら、支援事業の導入を検討していきたいと考えています。

質問 ケアが必要な家族がいる場合、本来大人が担うケア責任を引き受け、サポートをしている18歳未満のことだが、これらの支援は。

答 ヤングケアラーは年齢、成長の度合いに見合わない重い責任や負担を負っている」と認識しており、国の動向に注意しながら、支援事業の導入を検討していきたいと考えています。

質問 ケアが必要な家族がいる場合、本来大人が担うケア責任を引き受け、サポートをしている18歳未満のことだが、これらの支援は。

答 ヤングケアラーは年齢、成長の度合いに見合わない重い責任や負担を負っている」と認識しており、国の動向に注意しながら、支援事業の導入を検討していきたいと考えています。

質問 ケアが必要な家族がいる場合、本来大人が担うケア責任を引き受け、サポートをしている18歳未満のことだが、これらの支援は。

答 ヤングケアラーは年齢、成長の度合いに見合わない重い責任や負担を負っている」と認識しており、国の動向に注意しながら、支援事業の導入を検討していきたいと考えています。

質問 ケアが必要な家族がいる場合、本来大人が担うケア責任を引き受け、サポートをしている18歳未満のことだが、これらの支援は。

答 ヤングケアラーは年齢、成長の度合いに見合わない重い責任や負担を負っている」と認識しており、国の動向に注意しながら、支援事業の導入を検討していきたいと考えています。



新型コロナウイルスワクチン接種状況とスポーツ競技施設、産業政策について

権田 昌弘議員



質問 若い世代の感染が拡がっているが、本市の世代別のワクチン接種率は。

答 8月末時点で、1回目が10代17・2%、20代37・2%、30代36・5%、40代46・2%、50代59・8%、60代以上84・9%、2回目が10代2・4%、20代14・8%、30代14・2%、40代18・4%、50代26・1%、60代以上80・1%です。

質問 東毛ワクチン接種センターなどを利用された方の接種率は。

答 東毛ワクチン接種センター121・7%、県央ワクチン接種センター6・7%、自衛隊東京大規模接種センター10・03%となり、この

3会場で約3割です。

質問 若者が接種を控える現状や接種を希望しない方もいるが、今後の見通しは。

答 最終的な接種率は、概ね75%を想定しています。

質問 長い夏休み明けから不登校になる可能性が高いと思うが、その対応は。

答 コロナ禍で心に不安や悩みを抱えている児童生徒も多いので、夏休み明けに欠席した児童生徒には、担任などが電話連絡や家庭訪問を行い、心配される場合には、関係職員等でチームをつくり対応しています。

質問 不登校の原因の一つとして、自律神経の調節不全により、立ちくらみや倦怠感がおこる起立性調節障害があるが、その対応は。

答 現在、この病気と診断されている児童生徒が21人います。教職員が正しくこの病気を理解するための研修を行い、養護教諭や初任者研修の中でも取り上げていきたいと考えています。

質問 緊急事態措置対応

答 「緊急事態措置対応



競泳競技が行われる50mの公認プール

質問 城沼市民プールのタッチ板の設置検討は。

答 設置について検討し

質問 設置について検討し

答 設置について検討し

質問 設置について検討し

答 設置について検討し

質問 設置について検討し

答 設置について検討し

質問 設置について検討し

答 設置について検討し



©KOMETTO

事業継続支援金」を創設し、速やかに支援金を支給したいと考えています。また、負担なく申請書類を作成できるように迅速な支援に努めます。

質問 館林IC周辺の開発で大型商業施設の誘致やアーバンスポーツ施設の設置が産業政策への効果が高いと思うが、その考えは。

答 大型商業施設誘致の促進に向け調整を進め、「非日常」的な空間や体験の場として、土地利用を図っていききたいと考えています。